

CHILI

Noces d'argent. — Après vingt-cinq ans de lutte opiniâtre contre l'hostilité des gouvernements libéraux et le monopole des examens officiels et des grades universitaires exercé despotiquement par l'Université de l'État, l'Université catholique de Santiago vient de commémorer ses noces d'argent au milieu des acclamations générales.

P'us de 1,200 élèves suivent les cours de ses facultés de droit, d'agriculture, d'industrie, de mathématiques et sciences physiques, d'humanités et de Beaux-Arts, de génie civil. Cette belle institution est en pleine prospérité. Dieu veuille que les pouvoirs politiques Chiliens reconnaissent la validité des grades que l'Université confère à ses élèves.

LES LIVRES

Mgr J. TISSIER. *Soyons apôtres*. Paris (P. Téqui, 82, rue Bonaparte). 1914. Vol. in-12, 480 pages, 3 fr. 50.

Les éditions des ouvrages de Mgr Tissier se succèdent rapidement, et c'est une des bénédictions de son épiscopat que de répandre ainsi, bien au-delà des limites de son diocèse, la lumière et la chaleur de cette parole si évangélique, si ardemment apostolique. *Soyons Apôtres* comprend 24 discours : l'apostolat, la vérité, la chaire chrétienne, les étapes d'un missionnaire, les victoires de la foi, les remèdes aux maux de ce siècle, le soldat français, le prêtre, les vierges apôtres, le sacerdoce des veuves, la renaissance catholique, la vitalité chrétienne, etc, autant de sujets qui indiquent toute l'actualité de cet excellent ouvrage. (L'Ami du Clergé.)

L'abbé J.-B. FÈVRE, prêtre salésien de Don Bosco. *Méditations sur la vie de N.-S. J.-C. et sa très sainte Mère*. 3 vols in-12 de 600 pages. En vente à Liège, 59 rue des Wallons ; à Lille, chez M. Léon Danjou, 54, rue de Bethune et à Québec, chez M. J.-P. Garneau, 47, rue Buade. 3.50 francs le vol.

Les méditations sont divisées en trois points, et précédées d'un sommaire pour la veille au soir. Les personnes qui désirent connaître Notre-Seigneur, lui ressembler de plus en plus, suivre ses admirables exemples, auront dans ces méditations courtes et simples, un guide précieux. Elles laisseront place aux réflexions personnelles. Les prêtres et les religieux trouveront facilement de quoi remplir leur demi-heure de méditation, en se servant du livre du Père Fèvre ; les fidèles, qui ne disposent que de quelques minutes pour leur méditation, seront heureux d'avoir cet ouvrage sous la main. Nous le leur recommandons chaleureusement. — (La Semaine Religieuse de Liège.)

Mgr J.-M. EMARD. *Le jeune ecclésiastique*. Valleyfield, 1914. Brochure de 20 pages.

Explication très utile et très théologique de ce point de discipline ecclésiastique.